

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON PÈRE BOIT..

Par [Profil supprimé](#) Posté le 27/07/2016 à 10h25

Bonjour à tous,

Je suis nouvelle sur ce genre de site mais la j'ai vraiment besoin de parler.. Mon père boit depuis ma naissance je pense (j'ai 25 ans). Durant mon enfance, il se noyait dans le Ricard, en nous faisant vivre les pires horreurs à mes frères, ma mère et moi même (ne pas nous faire manger, nous punir et j'en passe des meilleurs)..

Ma mère est tomber sous le piège de l'alcool évidemment. Il y a 2 ans elle est tomber malade, suite à ces nombreuses cuites.. Elle a du avoir une greffe de reins, de ce fait elle a arrêté l'alcool du jour au lendemain , ce qui fut une bonne chose pour elle et pour moi car nous nous sommes rapprochés comme jamais.

Malheureusement mon père continue de boire. Après s'être battu avec mon frère, il a arrêté le ricard, il s'est mis à la bière (sois disant pas forte pour lui), mais il a commencer a boire des bières a 8-9°.. En boire 1 seule ça passe, en boire 4 au matin et 4 au soir bien sur, ça tape sur le système... Donc voila les crises de nerf ont recommencer, les prises de tête avec ma mère également... Sauf que ma mère se fatigue vite, elle est fragile malgré que sa santé va mieux. Et mes frères et moi ne vivons plus à la maison donc c'est assez compliquer pour nous de proteger ma mère.

Bref ! Suite à une dispute (encore et toujours) mon père a fait la promesse à ma mère de plus toucher a une goutte d'alcool (nous savons tous que les alcooliques n'arrêtent pas l'alcool du jour au lendemain et certainement pas sans aide). Il a tenu une semaine. Nous avons eu des doutes sur sa sobriété quand il recommencer a nous refaire ses petites blagues, a nous répéter 100 fois la même histoire, et surtout nous dire des choses incompréhensible. Ma mère a fouiller le garage est a trouver 2 bouteilles de vodka vide.

Suite a une dispute ces derniers jours ma mère est chez moi, mon père s'est remis a boire sans se cacher et bien sur en se disputant avec moi et en montrant des signes de violence des que je lui dis de se faire soigner car il est alcoolique.

J'aimerais trouver une solution pour lui, mais tous le monde me dit que le temps qu'il n'aura pas pris conscience de sa maladie, je ne pourrais pas l'aider. Il est en train de se tuer a petit feu mais il épuise ma mère... Et elle compte plus que tout à mes yeux.

Est ce que quelqu'un a un solution, une aide, un traitement, quelques chose qui permettrait à mon père de se séparer de cette addiction qui lui pourri et qui nous pourris la vie ?

Merci à vous !

1 RÉPONSE

[Olivier 54150](#) - 28/07/2016 à 19h18

Bien qu'il ne veuille rien entendre, je pense que votre père à bien conscience de son problème. Seulement, il sait déjà la difficulté d'arrêter. Il a besoin d'un déclic pour se prendre en main. Si j'ai bien compris le voilà seul à la maison ? Le "désert" va peut-être le mettre face à son problème. Il ne faut rien faire qui pourrais retarder ce fameux "déclic" Il doit se rendre compte du mal qu'il se fait et le mal qu'il fait autour de lui. Courage. Olivier
